

# Protokoll

## 11. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2024/25 am Dienstag, den 07.01.2025, 18 Uhr s.t. in Raum 385

<b>Anwesend</b> * gewähltes Mitglied	Pia Hermann*, Laurin Henschel*, Wolf Gollhardt*, Anton Gries*, Jennifer Hofmann, Anna Pflügler, Jack Jarusch, Lara Bammel, Simon Häring, Michelle, Charlotte Brost
<b>Entschuldigt</b>	Melissa Stötzer*, Heiner Herrmann*, Lars Malzkorn*
<b>Gäste</b>	

<b>Protokoll</b>	Wolf Gollhardt
<b>Abstimmung</b>	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
<b>Vorläufige TO</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Begrüßung / Check-In</li> <li>2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung</li> <li>3. Bestätigung des Protokolls vom 17.12.2024</li> <li>4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.)</li> <li>5. Topf &amp; Söhne</li> <li>6. Veranstaltung Wahlen mit Küppers</li> <li>7. Klausurtagung</li> <li>8. Party Anfang SS 25</li> <li>9. Termine und kommende Fristen</li> <li>10. Diverse E-Mails</li> <li>11. Sonstiges</li> </ol>

Sitzungsbeginn: 18:09 Uhr.

<b>TOP 1</b> Begrüßung	Pia leitet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden herzlich.
<b>TOP 2</b> Beschlussfähigkeit Tagesordnung	<p>Der FSR ist mit 4 Gewählten Personen beschlussfähig. Insgesamt sind 11 Personen anwesend.</p> <p>Die TO wird mit 4/0/0 angenommen.</p>
<b>TOP 3</b> Bestätigung des letzten Protokolls	Das Protokoll vom 17.12.2024 wird mit 4/0/0 bestätigt
<b>TOP 4</b> Berichte	<p>AK-Berichte:</p> <p>AK Ö: keine Berichte</p> <p>AK I: keine Berichte</p> <p>AK A/AD: keine Berichte</p> <p>AK P/P: keine Berichte</p> <p>AK LA: keine Berichte</p> <p>AK F:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– Lars hat eine Email wegen des Geldes der Weihnachtslesung geschickt</li> <li>– Liste zur zentralen Mittelfreigabe kam per Email und wurde sich angeschaut</li> <li>– Gesamtabrechnung wurde vom Stura überarbeitet, weil die Steuern nicht richtig berechnet wurden</li> </ul> <p>AK Buchenwald: keine Berichte</p> <p>Weitere Berichte:</p>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>– Verzweifelter Student hat sich mehrfach an uns gewandt und nach Rat gefragt</li> </ul>
<b>TOP 5</b> Topf & Söhne	<ul style="list-style-type: none"> <li>– Gestern, 06.01.25 Werbung durch die Rewis geschaltet</li> <li>– Werbung wurde über Ines an die Profs geschickt</li> <li>– Auch FSR Mitglieder sollen sich über Link anmelden</li> <li>– Werbung in der IOCM-Gruppe</li> </ul>
<b>TOP 6</b> Wahlen Küppers	<ul style="list-style-type: none"> <li>– Keine weiteren Rückmeldungen von Frau Küppers</li> <li>– Wie soll weiter mit der Veranstaltung verfahren werden?</li> <li>– Jenny würde es vor der Wahl machen</li> <li>– Lara und Jack fragen morgen beim Seminar nochmal nach, ob bei Frau Küppers weiterhin Interesse besteht</li> </ul>
<b>TOP 7</b> Klausurtagung	<ul style="list-style-type: none"> <li>– Vorschlag von Lars und Pia: eine Tagung im Sommersemester</li> <li>– Pia erklärt, wie die letzten beiden Klausurtagungen verliefen</li> <li>– Wie wollen wir sie durchführen? Entweder ein ganzes Wochenende mit Übernachtung, z.B. wieder in Großbreitenbach oder ohne Übernachtung, z.B. wieder in den Dornburger Schlössern.</li> <li>– Grober Zeitpunkt: Ende April, Anfang Mai</li> <li>– Anton fragt in Großbreitenbach an</li> </ul>
<b>TOP 8</b> Party SS25	<ul style="list-style-type: none"> <li>– Bei Breaking Beats anfragen für Party in der Rose</li> <li>– Verantwortlicher: Wolf</li> <li>– Gegebenfalls zusammen mit den Rewis, da Interesse für gemeinsame Veranstaltungen besteht</li> <li>– IOCM ist vom 07.-11.04. nicht da</li> <li>– Potentieller Termin: Vorlesungswoche 22.-25.04.</li> </ul>
<b>TOP 9</b> Termine und kommende Fristen	<ul style="list-style-type: none"> <li>– 08.01. Studienkommission, Pia geht hin</li> <li>– Stammtisch um eine Woche verschoben: 23.01. in der Quergasse</li> <li>– 21.01. Exkursion Topf und Söhne</li> </ul>
<b>TOP 10</b> E-Mails	<ul style="list-style-type: none"> <li>– Mittelfreigabe per Mail vom Stura</li> <li>– Prof May: Anfrage für zwei studentische Vertreter/innen und ggf. ein Nachrücker für Berufungskommission zur Nachfolge von Prof. Dr. Dreyer: Anton und Jack, Wolf als Nachrücker</li> <li>– Anfrage zur STET im Sommersemester von den Rewis; keine Kooperation bezüglich einer STET im Sommer, da wir so gut wie keine Erstis haben, ggf. organisieren wir eine Veranstaltung für neue Master Studierende</li> <li>– Nomos Verlag: Anfrage zum Auslegen eines Studienliteraturkatalog; machen wir nicht</li> </ul>
<b>TOP 11</b> Sonstiges	Nichts weiteres

Sitzungsende: 18:57 Uhr.

Pia Hermann

Wolf Gollhardt

Vorsitzende FSR Powi/Soku

Protokollant\*in

Sitzungsleitung

	<b>Anlagenverzeichnis</b>
	1.
Protokollant*in	Fassung vom 07.01.2025